

SITUATION DES PERSONNES LGBTIQ+ EN SUISSE et plus spécifiquement dans les universités

unine
Université de Neuchâtel

Mardi 17 mai 2022, 12h15-13h45
Aula C46, 1^{er} étage du bâtiment du 1^{er}-Mars
Organisation et contact : egalite.diversite@unine.ch

Présenté par **Dre Léïla Eisner**
Avec une introduction par **Prof. Martin Hilpert**,
Vice-recteur Enseignement de l'Université
de Neuchâtel

Léïla Eisner est docteure en psychologie sociale, co-fondatrice du Panel Suisse LGBTIQ+ et chercheuse sur les questions d'intégration des personnes LGBTIQ+ dans différents milieux.

En écho à la journée internationale contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie du 17 mai, cette conférence a comme objectif de présenter des informations actualisées sur la situation des personnes LGBTIQ+ en Suisse, et plus spécifiquement dans les universités. Suite à la présentation, une discussion s'ouvrira sur ces thématiques et sur l'identification de recommandations

visant à accroître la diversité et l'acceptation des personnes LGBTIQ+ dans les universités et - plus largement - en Suisse.

Le Panel Suisse LGBTIQ+

En 2019, Dre Tabea Hässler et Dre Léïla Eisner ont initié le Panel Suisse LGBTIQ+, une enquête annuelle pour en savoir plus sur la situation des personnes LGBTIQ en Suisse. Les résultats de leurs enquêtes sont présentés dans des rapports annuels.

L'enquête 2022 du panel est en ligne, participez-y pour indiquer votre expérience dans le contexte universitaire et au-delà !

Pour en savoir plus sur le Panel Suisse LGBTIQ+ : www.panel-suisse-lgbtqi.ch

